



LA SEMANA PASADA, PAMELA GANA COMPARECIÓ ANTE EL CONGRESO.

Gobierno pidió renuncia a jefa de la Suseso

DECISIÓN. *Autoridad estaba cuestionada por el caso licencias médicas.*

El Ministerio del Trabajo y Previsión Social informó ayer que le solicitó la renuncia a la superintendente de Seguridad Social (Suseso), Pamela Gana Cornejo.

La cartera señaló que “respetará los procesos de Alta Dirección Pública para el pertinente reemplazo según dictamina el Servicio Civil”.

La decisión se da en medio del escándalo por el mal uso de licencias médicas que evidenció un informe de la Contraloría General de la República que denunció que 25.078 funcionarios públicos viajaron al exterior mientras cursaban por el descanso.

Como parte de esa investigación, una aditoría de la Contraloría a la Superintendencia de

Seguridad Social develó que la entidad mantiene desactualizada la norma que regula el ejercicio de las atribuciones legales respecto de otorgamiento y uso correcto de la licencia médica electrónica, mediante la aplicación de medidas de control, fiscalización y de sanciones.

El órgano contralor detectó también retrasos críticos en la tramitación de multas por parte de la Suseso y que usuarios no registrados en la dotación de personal de la partición, “realizan movimientos en el sistema”. Además advirtió que hay 5.104 usuarios fallecidos con cuentas activas en el sistema.

Como superintendente subrogante quedó a cargo la fiscal del órgano, Patricia Soto Altamirano. **CS**